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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Neben Bundes- und Landesbehörden sowie staatlichen Forschungseinrichtungen lassen 
auch Kommunen Software aus Steuermitteln erstellen. Diese Software, die durch die 
Allgemeinheit finanziert wird, sollte demnach auch der Allgemeinheit gehören. Der 
Softwarecode bleibt geheim. Ein breites Bündnis aus zivilgesellschaftlichen Organisationen, 
Politiker*innen und Teilen der digitalen Wirtschaft fordert seit 2017, dass aus öffentlichen 
Mitteln finanzierte Software unter freien Software-Lizenzen publiziert werden soll. 
Ich frage Sie: 
 

1. In welchen Verwaltungseinheiten der Landeshauptstadt Magdeburg (Ämter, 

Fachbereiche etc.) sowie Eigenbetrieben wird welche mit öffentlichen Geldern 

entwickelte Software eingesetzt? 

2. Welche mit öffentlichen Geldern entwickelte Software steht unter einer Freie-

Software- oder Open-Source Lizenz? 

3. Warum wird durch öffentliche Gelder finanzierte Software nicht als Freie Software 

veröffentlicht? 

4. Kann sich die Landeshauptstadt Magdeburg vorstellen Initiativen für Freie Software 

zu unterstützen? 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

